

Im Jahr 2022 wird die Bergwander-Gruppe dreimal wandern.

Am 15.-18.05.2022 geht es in den Naturpark Nordschwarzwald nach Seebach. Hier wird die Gruppe 4 Tage wandern. Sie werden in einer Pension wohnen und in der Regel von hier aus Wanderungen unternehmen. Geplant sind Wanderungen zum Karlsruher Grad, auf die höchste Erhebung im Nordschwarzwald die Hornisgrinde, zum Ruhestein und zu diversen Wasserfällen in der Umgebung.

Anmeldung und Auskunft: Peter Winterfeldt Tel. 07042/880708.

Am 26.-29.06.2022 fährt die Wandergruppe in die Berge des Hunsrücks nach Burgen an der Mosel. Wanderungen sind in der Umgebung vorgesehen. Zum Beispiel in die Ehrbachklamm, auf dem Forellenweg entlang des Baybachs und auf einem der schönsten Wanderwege Deutschlands, der Murscher-Eselsche-Weg.

Anmeldung und Auskunft: Hans-Georg Baum Tel. 07042/12938.

Am 20.-23. 10.2022 wird auf der Schwäbischen Alb gewandert. Ausgangspunkt der 4 Wanderungen ist das dem Schwäbischen Albverein gehörende Nägelehaus. Ziele sind der Raichberg, der einen Blick auf die Hohenzollernburg erlaubt. Vorgesehen ist auf den Heiligenkopf zu wandern außerdem eine Panorama-Wanderung und vom Nägelehaus aus gehend derHohe-Berg-Rundweg.

Anmeldung und Auskunft: Peter Winterfeldt Tel. 07042/880708.